



Sortie à la médiathèque

publié le 30/04/2013

Certains élèves de 5e se sont rendus à la médiathèque le jeudi 07 mars accompagnés de Mme Demeillers. Ils ont profité de ce lieu très agréable où ils ont été accueillis chaleureusement par Mme Carteron et ont pu y découvrir de nouveaux livres.

Chaque élève a pu emprunter un document qui restera pour un mois au CDI en consultation.

Tout les élèves du collège pourront ainsi bénéficier de cette sélection inédite de romans, BD et documentaires en exposition au CDI.

La prochaine sortie est prévue le mardi 07 mai : n'hésitez pas à vous présenter dès le jeudi 09/05 au CDI pour y découvrir les ouvrages inédits choisis pour vous par les élèves de 5e à la médiathèque.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.